

PRESSEINFORMATION



20. März 2015

Streikaufruf in Kindereinrichtungen

Elterliches Engagement entspannt die Situation bei DeKiTa

Nachdem die Gewerkschaft ver.di heute zu einem ganztägigen Streik der Mitarbeiter in fünf Kindereinrichtungen der Stadt Dessau-Roßlau aufgerufen hatte, zeigte sich, dass die Auswirkungen durch elterliches Engagement eingegrenzt werden konnten.

Alle Nachfragen bezüglich einer Notbetreuung konnten über ein eingerichtetes Notfalltelefon in eine Kindereinrichtung im Ortsteil Dessau-Süd vermittelt werden. Insgesamt standen 96 Plätze für die Notfallbetreuung mit Unterstützung einzelner Tagespflegepersonen zur Verfügung.

Der Eigenbetrieb DeKiTa dankt allen betroffenen Eltern für Ihre Besonnenheit.